

Cegah Stunting, Bati Komsos Wakili Danramil Wonosari Hadiri Promosi KIE Program Penurunan Stunting Di Wilayah Binaan

Budiyanta - KLATEN.XPRESS.CO.ID

Oct 27, 2022 - 14:49



Pelda Agus Subagyo Bati Komsos Mewakili Danramil 22 Wonosari dan Serda Agus Triyono Babinsa Desa Bentangan Koramil 22 Wonosari Kodim 0723 Klaten menghadiri Promosi dan KIE Program Percepatan Penurunan Stunting di Gedung Balai Desa Bentangan Kecamatan Wonosari Kabupaten Klaten

Klaten - Pelda Agus Subagyo Bati Komsos Mewakili Danramil 22 Wonosari dan Serda Agus Triyono Babinsa Desa Bentangan Koramil 22 Wonosari Kodim 0723 Klaten menghadiri Promosi dan KIE Program Percepatan Penurunan Stunting di Gedung Balai Desa Bentangan Kecamatan Wonosari Kabupaten Klaten, (27/10/2022)

Hadir dalam kegiatan tersebut, Anggota DPR RI Komisi IX Rahmad handoyo S.Pi .MM, DISSOSP3AKB Provinsi Jawa Tengah Nuryanti,S.Km, BKKBN Provinsi Jawa Tengah Nasri, Direktur KIE Eka Sulistya Ediningsih, Camat Wonosari Muhamad Nurosyid SIP, dr. Magdalena Kepala Puskesmas 1, Kepala Desa Se kecamatan Wonosari, Kapolsek Wonosari AKP Sriyanto.SH.MH, Danramil 22 Wonosari diwakili Pelda Agus Subagyo, Serda Agus Triyono Babinsa Desa Bentangan, Bripka Lestariyono Bhabinkamtibmas.

Digelarnya Kegiatan Promosi & Kie Program Penurunan Stunting itu bertujuan untuk meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya mengenal apa itu stunting, bagaimana menyikapi dan seperti apa peran Tim Percepatan Penurunan Stunting (TPPS) dalam penanganan serta pencegahan stunting.

Dalam kesempatan itu Camat Wonosari Muhammad Nurrosyid SIP menyampaikan bahwa Pemerintah Kabupaten setempat sangat menaruh perhatian serius terhadap permasalahan stunting ini.

“Melalui kegiatan ini diharapkan terjadi kesamaan persepsi antara para pemangku kepentingan, baik itu di tingkat Kabupaten, Kecamatan, hingga Kelurahan/Desa dalam penanganan masalah stunting,” ungkap Camat Wonosari

Pelda Agus Subagyo Selaku Mewakili Danramil 22 Wonosari di kesempatan yang sama menyampaikan keterlibatan TNI dalam mengatasi stunting di wilayah teritorial sudah menjadi perintah dari Komando Atas.

Kegiatan ini sangat tepat sebagai forum yang strategis untuk memantau kinerja terkait program percepatan penurunan stunting di tiap daerah,” ucap Pelda Agus Subagyo.

"Selain itu juga bertujuan untuk tergalangnya kerjasama dalam rangka pembinaan dan pengembangan peran serta masyarakat secara terpadu dalam menanggulangi stunting di wilayah Kecamatan Wonosari," Pungkas Pelda Agus Subagyo. (Red)